

La Liberté

19 juin 2013

EN BREF

UN ÉLOGE DE LA TRANSPARENCE

GRAND CONSEIL Force est de constater que l'introduction en 2011 de la loi sur l'information et l'accès aux documents a posé peu de problèmes, a déclaré Jean-Daniel Wicht (r, Givisiez) hier devant le Grand Conseil fribourgeois. «Grâce à la transparence, l'autorité gagne la confiance du citoyen.» Le parlement cantonal a pris acte avec beaucoup de satisfaction du rapport d'activité de l'Autorité cantonale de la transparence et de la protection des données («La Liberté» du 18 mai). Yves Menoud (dc, Bulle) et Solange Berset (s, Belfaux) ont notamment salué le fait que, contrairement aux craintes émises, la cohabitation au sein de la même autorité de la préposée à la transparence et de celle à la protection des données semble des plus harmonieuses. PHC